

令和2年8月21日

関係者各位

公益財団法人日本ハンドボール協会
中学生専門委員長 佐藤直博
育成委員長 尾石智洋

第29回JOCジュニアオリンピックハンドボール大会中止を受けて

新型コロナウイルスの感染拡大の状況を踏まえ、第29回JOCジュニアオリンピックハンドボール大会が中止となりました。

大会の開催によって参加選手並びに保護者、応援の方々をはじめ、非常に多くの方々に対し、大会会場への移動や閉鎖的空間での観戦などの非日常的行動を促すことで感染の危険に晒すことになるため、これを避けることが一番の理由となります。

中学生の皆さんには、なんとか全国大会を開催したいと考えて準備をしてきましたが、環境整備ができず、挑戦の場がなくなってしまう本当に申し訳ありません。全国大会はなくなっても、各都道府県での選抜練習の実施など、少しでも次のステージにつながるような活動の場を確保できたら、という思いに変わりはありません。地域によって状況は違いますが、皆さん一人一人が今ある環境で最大限の取り組みをしてもらえようお願いします。そして、これまでに仲間と共に培った力を糧に、これからもハンドボールに関わる気持ちを持ち続けていただけたら幸いです。そして、これらの経験を経て良き社会人になるよう、これからも応援させていただきます。

各都道府県の中学生に関わる指導者の皆様には、これまでのご尽力に感謝すると共に、全国大会は中止となっても、都道府県単位の活動については、子ども達の夢と希望と誇りのために、発掘育成活動を止めること無く、活動の場を親身に考えていただくことをお願い申し上げます。

全国大会としての開催は出来ませんでした。既に、開催予定だったタイミングで交流大会等の検討も始まっております。今後ともハンドボールの発掘・育成活動にご尽力いただきますようお願いいたします。

最後に、各選手や役員、ご家族はもちろん、開催に向けて入念な準備を行ってきたスタッフ、関係者の方々の想いに心を馳せながら、選手および関係者の皆様、ひいては国民の皆様の健康と安全・安心を、心より願っております。